
 

 

 

 

 

保坂充勇ガバナー公式訪問例会 
 

 
 

◇お客様ご紹介 ＲＩ2840 地区  

2023－2024 年度ガバナー 保坂 充勇 様 

第一分区ガバナー補佐  富岡 政明 様 

      地区代表幹事  関  真一 様 

      地区副幹事   戸部 聖之 様 

      地区副幹事   須田 羊子 様 

◇ニコニコＢＯＸ 保坂充勇ｶﾞﾊﾞﾅｰ、廣木晴久会長

上村哲郎幹事、大門龍一会員、真下遼平会員、田

中伸志会員、塚越正浩会員、湯澤晃会員、田中順

路会員、川口武志会員、天田洋平会員、亦野高裕

会員、富岡政明会員 

◇幹事報告 上村 幹事  

◇委員会報告  親睦委員会 田中伸志委員長 

       

◇会長の時間 「ＤＥＩ」 

改めまして保坂ガバナー様、富岡ガバ

ナー補佐様、関地区幹事様、戸部地区副

幹事様、須田地区副幹事様、ようこそお

越し頂きました。この例会に先立ちまし

て、役員理事との懇談会時間を取って頂

いただき、ありがとうございました。 

当クラブの現状の説明と課題をお話

させてもらい、ガバナーからは大変貴重

なご意見を頂きました。本日の例会の中もまた、ガ

バナーから貴重なお話頂き、直接お話できる機会が

あります。貴重な時間を過ごして頂ければと思って

います。 

先週の２５日木曜日には前橋６RC 合同新年会、

懇親会が４年ぶりに開催されました。参加された会

員の皆様お疲れ様でした。例年のことですが、この

新年会の懇親会で来年度のガバナー補佐、各クラブ

の会長、幹事発表がありました。来年の合同新年会

は当クラブが担当になりますので、塩谷エレクト、小野次年度幹事よろしくお願いいたします。 

また、同じ日には公益財団法人前橋青年会議所の賀詞交換会が開催されました。例年、ロータリ

ークラブの会長が招待されますが、今回合同新年会が有りましたので、塚田副会長に出席して頂き

ました。ありがとうございました。 

そして昨日は地区主催の DEI フォーラムが開催され、富岡ガバナー補佐と上村幹事と私で参加

しました。富岡ガバナー補佐、上村幹事、お疲れさまでした。DEIとは多様性（ダイバーシティ）、

公平さ（エクイティ）、インクルージョンの頭文字をとったもので、ロータリーの用語の説明によ

ると、多様性は年齢、民族、人種、肌の色、能力、宗教、社会的経済地位、文化、性別、性的指向、

国際ロータリー 2023-2024 年度 
前橋北ロータリークラブ会報 

◇会員数 78 名 ◇出席 72.30 ％   

２０２４年１月２９日（月）第１８１８回 

会長 廣木晴久  幹事 上村哲郎 

会場監督担当 関口 竜 委員 

◇国歌斉唱  君が代 

◇ロータリーソング 奉仕の理想 



性自認への言及にかかわらず、あらゆる背景、経験、アイデンティティを持つ人がいることです。 

公平さは、参加者が快適かつ生産的な体験を出来るよう、様々なレベルの支援、機会、リソース

を提供する方法について慎重に検討することです。インクルージョンはすべての人が歓迎され、尊

重され、大切にされる経験を創造することです。 

 

保坂ガバナーのご挨拶の中で DEI とは「人との付き合い方」とおっしゃられていたのがとても

分かりやすいと思いました。DEI ガイダンスでは国際ロータリーにおける主張の経緯や方針、コミ

ットメントについて説明が有り、次にDEIに関する意識調査２０２３集計結果報告がありました。 

その後、グループに分かれてのディスカッションがあり、私たちのグループでは自己紹介でニッ

クネームを聞かれ、その後ニックネームで呼ばれるようになり、２０年前と現在との違いやクラブ

内での偏見や帰属意識について論議がなされました 

互いを尊重する、会員相互の交流をはかる、無意識の思い込みや伝統、自身の価値観を押し付け

ないなどの意見がありました。自身参加してみてある程度は理解できたと思い、とても考えさせら

れる時間だったと思います。今後はクラブ内で多様性とインクルージョンのための行動計画につい

ての話し合いや DEI について詳しい人をお招きしての卓話をしたいと思います。 

 

 


